

# Con chalecos anticorte quieren reforzar seguridad en recintos de salud de Iquique

**En el Hospital indicaron que Carabineros mantienen su presencia las 24 horas del día en ese lugar.**

José Portales Durán  
 josemiguel.portales@estrellaiquique.cl

A raíz de los últimos hechos de violencia que han afectado a los funcionarios de salud de la región, las autoridades locales están adoptando medidas para reforzar la seguridad.

Víctor Guerrero de la Corporación Municipal de Desarrollo Social de Iquique (Cormudesi), de la cual depende la atención primaria de Iquique, aseguró que debido a los hechos de violencia que ha afectado al personal van a instalar más cámaras de seguridad en los recintos de atención y comprarán chalecos anticorte pa-

ra serenos y vigilantes; indicando que se contratarán empresas de seguridad para los servicios de urgencia.

Asimismo, comentó que se instalaron botones de pánico en los centros de salud y se gestionó un puesto de Carabineros en el Cesfam Videla.

## HOSPITAL

En el caso del Hospital de Iquique, el director (s) del recinto, Boris Ahlborn, informó que, tras los últimos casos de violencia registrados en el principal centro de salud de Tarapacá, inmediatamente se tomaron medidas tendientes a mantener "el mínimo impacto para usuarios y también para funcionarios".

"Reforzamos el trabajo de los guardias mediante una empresa de seguridad del Servicio de Salud, y también solicitamos la colaboración de Carabineros, quienes mantienen su presencia las 24 horas al día en el hospital", sostuvo.

Agregó que semanalmen-



EN ALTO HOSPICIO YA OCUPAN ESTE TIPO DE CHALECOS.

te se reúnen con Carabineros para evaluar las medidas preventivas de seguridad "que hemos tomado en conjunto, con el objetivo de evaluar los procedimientos adoptados, de acuerdo a los acontecimientos. Además, el hospital

de Iquique cuenta con un comité local de seguridad y ya está convocada una nueva sesión para los próximos días".

## PREOCUPACIÓN

Una situación compleja es la que viven también los fun-

cionarios de la salud de Alto Hospicio. Ximena Vargas, vicepresidente de la Federación Regional de Funcionarios de la Salud Municipalizada de esa comuna, dijo que están preocupados.

"El viernes nuevamente

hubo un ataque a directivos del consultorio de El Boro y esta semana nos reunimos con el delegado presidencial, el seremi de Salud y el Servicio de Salud Tarapacá, porque necesitamos que después de seis meses se retomen las mesas de seguridad. (...) necesitamos apoyo urgente, existen cámaras de seguridad que no funcionan, guardias sin OS-10 o capacitación y no nos sentimos seguros".

Yerko Balbontín, prevencionista de riesgos de la Red de Atención Primaria de aquella comuna, indicó que en todos los centros de salud de atención primaria de Hospicio ya hay cámaras de vigilancia y botones de pánico. Recordó que, dado que las agresiones han aumentado durante los últimos meses, se implementó el uso los chalecos antibalas y cascos para el personal de ambulancia, "a lo que se suma protección al personal de sereno con chaleco anticorte".

**Condiv y la UTA anuncian el IV Congreso**